

3学期始業式!



学校だより

和

第 23 号

三和中学校
発行 舟島 康仁

僕が、三学期に頑張りたいことは、三つあります。

一つ目は、勉強面です。前のテストでは、ほとんどの教科の点数が、八十点以下でした。その理由は、あまり勉強しなかったからです。だから三学期のテストの時は、しっかり二週間前から、しっかりと勉強して頑張りたいです。

二つ目は、生活面です。いままでは、家に帰つたら毎日十時過ぎまで、起きてテレビなどを見ていました。三学期からは、健康のためにも、九時には眠れるように意識したいです。

三つ目は、部活面です。部活では、よくミスなどをしたりするので、それを無くせるように頑張りたいです。

三学期は、この三つを意識して、楽しく充実した三ヵ月

心機一転、新たな気持ちでスタート

三学期にあたつて
一学年代表 太田 大翔

僕はこの三学期を、今までの学校生活で出来てなかつた所を直す学期にしたいと思います。

おはようございます。
約十日間の冬休みも終わり、今日から三学期が始まります。

にしたいです。

三学期にあたつて
一学年代表 山城 望

三学期にあたつて
三学年代表 金城 亜沙稀

皆さん、明けましておめでとうございます。冬休みは、有意義に過ごせましたか?

私が、3学期個人的に頑張りましたことと、学年全体で頑張りましたことがあります。

私は「めんどくさい」と毎日の課題や家庭学習を後回しにしていました。その結果、成績にも大きく響いていました。

今学期は優先事項を判断し、提出物を後回しにせず、進んで取り組んでいきたいです。

また、引き続き生徒会副会長になるため、その自覚を持ち、学校を引っ張って行きたいです。

僕達二年生は、残り三ヶ月で受験生になります。今の二年生は時間にルーズで一分前着席が出来てないことがあります。また、授業中のおしゃべりなど、少し集中できないこともあります。来年からは受験生なのでその自覚を持ち、これまで出来てない所を直していきましょう。

そして、来年は笑顔で卒業できるようにしたいです。

みなさんも、この三学期を「自分を成長させる大きなチャンス

したいです。

最後に3年生は、コロナの影響で行事が無くなるなど、仲を深めるものが少なくなりましたが、とても仲の良い学年なので、残りの時間を大切に過ごしていきましょう。

新生徒会役員及び執行委員

生徒会役員
副会長 新里友唯
副会長 山城 望

書記 安谷屋しの
書記 石原李美奈

執行委員

中央委員長 平田永愛
生活体育委員長 伊禮雄太

保健委員長 福元誠大
給食委員長 玉那覇玲

放送委員長 大保舞紗
図書委員長 中村真麻

掲示ボランティア 委員長 比嘉琉稀

(一年) 前門悠葵

大山舜右
高嶺杏齋

伊敷 愛
山城笑奈

大城高帆
高嶺杏齋
伊敷 愛
山城笑奈

平野 和